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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que 
el Poder Ejecutivo, a traves de sus organismos correspondientes, informe los motivos 
del contagio de COVID 19 de 21 personas que trabajan en la empresa "La Virginia", de 
la ciudad de Rosario, cabecera del departamento hom6nimo y que relaci6n pueden tener 
esos casos con las formas de implementar los necesarios protocolos en la mencionada 
firma. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUND AMENT OS 

Sefior Presidente: 

Veintiuna personas resultaron contagiadas por el COVID 19 que trabajan en la empresa 
"La Virginia", en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento hom6nimo. 
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De acuerdo a la informacion publicada por el diario "El Ciudadano", La Virginia es una 
de las empresas "lideres nacionales en la produccion y venta de infusiones, cafe, te, cal 
dos saborizantes y especias. Desde el inicio de la pandemia, denuncian sus delegados 
gremiales, no aplico el protocolo de forma correcta. Gaston Pinchetti, delegado de la 
Junta Intema de La Virginia e integrante de ANCLA y MST, declare que la situacion 
"esta bastante complicada". 

"Nose toma la medida de cerrar una seccion donde hubo un caso para que nose propa 
gue el virus. Por eso hoy esta pasando esto, la empresa se pone la gorra por asi decirlo, 
no toma las medidas que tiene que tomar, tiene el protocolo solo para la foto y no paran 
los contagios en la fabrica", sintetizo. A su vez manifesto que antes de que se dieran los 
contagios, a partir de una asamblea tuvieron algunas "conquistas": acceso a alcohol en 
gel, que haya mayor personal de limpieza, reducir la jomada horaria para la limpieza 
adecuada de espacios y vestuarios. En este marco, Pinchetti denuncio que les fueron 
descontados semestral y presentismo. 

En la planta, los puntos de mayor aglomeracion de personas se dan en los vestuarios, los 
espacios verdes, los baiios y en la zona donde esta el marcador de control de asistencia 
de entrada y salida. Por eso, los trabajadores piden reducir la jomada laboral, y de esa 
manera, desinfectar el area entre tumo y turno. Emanuel Fernandez, otro delegado de la 
fabrica, habia expresado la semana pasada que la salud de ellos y sus familias esta en 
riesgo porque se cumple el protocolo a medias y siguen exigiendo un protocolo de tras 
lados a cargo de la empresa, asi sea que se movilicen en transporte publico, particular o 
privado. 

Al mismo tiempo, sefialo que durante la pandemia La Virginia mantuvo sus puertas 
abiertas porque el rubro se considera esencial, y agrego que hubo un aumento en las 
ventas: "Estan saliendo 40 camiones por dia cuando en temporada baja salen unos 15". 

Las denuncias por incumplimientos de protocolos iniciaron en marzo mismo cuando se 
sefialo que trabajadores cuyos familiares habian vuelto de viaje de zonas de circulacion 
seguian yendo a trabajar sin cumplir con la cuarentena dispuesta por el gobiemo nacio 
nal para estos casos sospechosos. Los contagios de covid-19 en la fabrica datan del 30 
de julio y desde entonces no pararon de crecer. 

Finalmente Pinchetti dijo que por lo pronto seguiran denunciando publicamente el esta 
do de situacion y no descartan tomar nuevas medidas si se agrava el panorama. "No 
retrocederemos en ningun derecho conquistado y tomaremos medidas que hagan falta si 
no realizan testeos masivos a todo el personal, aislan y cierran si es necesario para evitar 
mas contagios. Eso si, sin descuentos salariales, suspensiones o despidos" 

El caso merece una pronta intervencion de los ministerios de Trabajo y Salud de la pro 
vincia. 
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Por tales razones les solicito a mis pares el acornpaiiarniento al presente Proyecto de 
Cornunicaci6n. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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